

Am Sonntagnachmittag beginnt für unsere 38 wackeren Pios die Reise in Richtung Toggenburg GR. Per Zug, Postauto und den letzten 40 Minuten zu Fuss wandern wir ins entlegene Unterwasser, wo wir in einer Skihütte übernachten. Ein freundlicher Wirt verwöhnt uns in seiner typisch altnodischen Beiz mit selbstgemachten Käsespätzli.



Am Montag brechen wir ausgeschlafen und verköstigt auf. Unser Reiseziel bleibt geheim. Im Zug spielen wir viele kleine Reisespiele, die die Pios deutlich länger beschäftigen als es die Leitung erwartet hatte. Nach dem Mittagsspicknick beginnt das eigentliche Highlight: wir gehen in den Luftseilbahnpark Jakobsbad! Die Pios toben sich aus, sei es beim Klettern, beim Luftseilbahn fahren oder auf der Rodelbahn. Nach einem gelungenen Nachmittag fahren wir zurück auf unseren Lagerplatz in Bazenheid SG.

Sebastian